

# PRESS RELEASE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS



CANADA

# COMMUNIQUÉ

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

PUBLIER IMMEDIATEMENT  
VENDREDI, LE 20 MARS 1964.

No 19

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, accompagnera la délégation canadienne à la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement qui doit s'ouvrir à Genève (Suisse) le 23 mars, et sera présent à la réunion inaugurale des ministres des pays participants. M. Martin doit se rendre à Genève le 21 ou le 22 mars et retournera au Canada à la fin de la semaine. Le chef permanent de la délégation canadienne est M. L. Dana Wilgress.\*

La Conférence, qui se poursuivra jusqu'à la mi-juin, se réunit sous les auspices des Nations Unies afin de rechercher des solutions aux problèmes du commerce et du développement des pays économiquement peu évolués. Tous les membres de l'ONU et des institutions spécialisées ont été invités et l'on estime que la Conférence réunira quelque 1,500 participants et observateurs. Le 23 mars, la Conférence sera déclarée officiellement ouverte par le secrétaire général des Nations Unies, M. Thant. Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures sera au nombre des orateurs qui prendront la parole le lendemain.

. . . 2

\*

La nomination de M. Wilgress a été annoncée par le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures le 31 janvier.